

## 210,60 € Spenden für unsere Jugendarbeit

Anlässlich der Jugendsammelwoche 2004 vom 26.03. bis 04.04. haben sechs unserer aktiven Schwimmerinnen an vielen Haustüren in der Kerngemeinde geklingelt und um eine Spende für die Jugendarbeit gebeten. Austrichter war der HESSISCHE JUGENDRING E.V., Wiesbaden. Von dem Spendenerlös aus unserer Kerngemeinde in Höhe von 421,20 € konnten wir 50 % (**210,60 €**) für die eigene Jugendarbeit behalten, 20% erhält das Kreisjugendamt und 30 % der ausrichtende Hessische Jugendring.

**Für die Spendenbereitschaft bedanken sich:**



v.l.: Stefanie Knieling, Henrike Müller, Clara Fiebig, Tina Schäfer, Johanna Zuschlag und Carolin Derx

Auch der Vorstand bedankt sich bei den Spendern, aber auch bei den Sammlerinnen, die ihre Freizeit für die Jugendarbeit geopfert haben. (EN)